平成29年度 新生徒会役員立会演説会・生徒会選挙

6月23日(金)に新生徒会の立会演説会があり、町の選挙管理委員会の投票 箱、記載台を借りて役員選挙を行い、新役員が決定しました。今月中に新体制が 決まり、引継ぎ後動きだします。これから1年間、大いにリーダーシップを発揮してもらいたいと思います。

(7月号)

発 行 日:平成29年7月15日

■ 発行責任者:校長 山下 由美









生徒会長 小堀 龍聖くん 2年普通科 (砥用中)



副会長 木村 龍樹くん 2年福祉教養コース (嘉島中)



副会長 後藤 彩乃さん 1年ビジネス情報科 (砥用中)

野球部推戴式

6月30日(金)、 野球部の第99回全国 高等学校野球選手権 熊本大会の推戴式が 行われました。





感動をありがとう!

11日の済々黌高校との第 ・試合は、先頭打者の中川君 が強烈な先制ヒットを放ち、1点 を先取したものの、1-12で敗

戦を喫しました。

4年ぶりの全校応援が実現 (福祉教養コー

スは実習中のため不参加)し、ス タンドでは生徒、保護者、職員が -丸となって応援しました。 応援いただいたみなさま、 ありがとうございました!





第99回全国高校野球選手権大会熊本大会

7月1日から新卒の 求人票受付が始まりま した。現在(7/10)の求 人数は・・・

県内 118件 80件 県外

(高卒就職情報WEB

提供サービス含む) 3年生は進路実現に向けて 面接練習が始まります!



↑7/5マナー講習の様子

こんな活気みなぎる学校で仕事ができる 充実した毎日を過ごし

活動たちまたが朝きたちまた。
発学でのなる
では、
には、
では、
では、
では、
では、
では、
には、
では、
には、
では、
には、
には、 ー か ら 。 ら 1 恵 熱 ぶを絞った意に などスポ のこ · 日 が った意見交換 始まります。 っ昼 から2時 文 (化的など、 生間徒 方 そこで 10 が て かが活し自は業の

の褒めの言葉をいただのため甲佐町にお越り。この挨拶は、県気 ユニフォーム姿で外周をす。私が出勤する頃に 元 がな 声 7 が時間前 ょ 県外から熊本地電場外がら熊本地電場がある。 るこ頃え か になっ b て野

てい

る方

の

復

も興ま

てく

れ走

命



甲佐高校に赴任して」

手話講習会

6月12日、松橋西支援学校上 益城分教室から杉谷美輝先生を



招いて、手話講習会を行いました。2年生福祉教養 コースの生徒達は、聴覚障がいについて学んだ り、耳が聞こえない疑似体験をしたり、有意義な 時間となりました。

生徒感想 2-2 西山そら (甲佐中)

高校生のための文化講演会

「幸せは「運がいい、悪い」ではなく、「自分を知ること」で手に入れるもの」

講師:イヴルルド遙華 様

6月16日、本校にて熊本日日新聞社、公益財団ー

橋文芸教育振興会主催による話題のフォーチュンアドバイザー・イヴルルド遙華先生の講演会が行われました。生徒達は目を輝かせながら自身の「マインドナンバー」を計算し、「フォーチュンサイクル」を確かめていました。講話の後は、生徒からたくさんの質問の声が上がりました。



第10回甲佐町物産展

6月20日、びぷれす広場にて開催された、甲佐町 物産展の販売会に本校のビジネス情報科3年生(11名)が参加し、甲佐町をPRしました。出店企業様に1名ずつ割り当て、事前の打ち合わせから販売まで、主体的に体験することができ、多くの学びになりまし



た。また、地元の 観光資源や特産品 をより身近に感じ ることができたよ うです。関係事業 所の方々に感謝申 し上げます。

情報安全教育講演会

SNSのトラブル(いじめなどの人権侵害と法律)について

6月30日考査最終日、熊本県弁護士会飯田法律事務所の飯田善親弁護士をお招きし、「甲佐高校出前授業(情報モラル教育)」が実施されました。今日、私たちの生活に広く普及した、SNS(ソーシャル・ネットワーク・サービス)が関係する実際にあったトラブルについて、法律の専門家の視点から指摘がありました。「面白

いから、みんなやっているから、悪ふざけで」と、安易な書き込みを耳にしますが、アップした内容やアップしたこと自体に法律(刑法・民法)が適用され、少年(20歳未満)でも逮捕などの捜査対象となるそうです。まとめは、やってはいけないことを自分の中に持つ、スマホを「道具」として安全に、でした。



セタコンサート☆☆☆

音楽部のガールズバンドが、7日に 七タコンサートを開きました♪♪♪



お昼休みの短い時間でしたが、たくさんの聴衆で盛り上がり、「天体観測」 「奏」等を堪能しました♪



